



▼10か月児教室に訪れた赤ちゃんを手遊びや絵本などで触れ合う中学生



甲佐中学校（加藤敬之校長 250人）の生徒29人が参加した体験教室では、10か月児教室で訪れた赤ちゃんたちとの触れ合いやお母さんたちとの交流で、赤ちゃんを持つ保護者の疑似体験を行いました。

妊婦の疑似体験では、約7キロの重さがある妊婦体験シミュレータを装着した状態で日常の動作を体験。普段の何気ない動作が妊婦にはとても負担になることを体感し、中学生は「いつもできることができなくて大変だと分かりました」と感想を述べました。

妊婦や親子の疑似体験

甲佐中学生の子育て体験「ハロー Baby!」

8月7日（金）町総合保健福祉センターで、中学生を対象とした子育て体験「ハロー Baby!」が開催されました。

同教室は、思春期の子どもたちに妊婦の疑似体験や赤ちゃんとの触れ合いを通じて親子の愛情、子育ての楽しさや苦労、命の重さなどについて考えてもらうことを目的に毎年夏休みを利用して町総合保健福祉センターが主催するものです。

みんなで元気よく体操

7月31日（金）「ラジオ de くまモン体操」

7月31日（金）甲佐小学校で「ラジオ de くまモン体操」が実施されました。

ラジオ局の夏休みの特別企画として県のPRキャラクター「くまモン」と一緒に早朝に体操をし、子どもたちに規則正しい生活を過ごしてもらうことを目的で実施。

同小校庭に集まった町内の約260人の子どもたちや保護者は、ラジオの放送に合わせて大きな声であいさつし、「くまモン体操」のリズムに合わせてくまモンと一緒に元気よく体を動かしました。



▲くまモンと一緒に元気よく体を動かす子どもたち



▲4日間で楽しく交流を深めた子どもたち

本町の中学生と国際交流

台湾台南市の高校生が本町を訪問

8月10日（月）～13日（木）台湾の台南市の高校生が本町を訪れました。

本町の国際交流を目的に、甲佐町国際交流協会（蔵田勇治会長）が主催。台南市立土城高級中学校の生徒10人が本町の中学生などと交流しました。

一行は、町役場での歓迎式に出席し本町の中学生と対面。有安の正法寺でお茶を体験したり、山都町の通潤橋や熊本城の見学をしたりしました。2日目の宿泊先の阿蘇の青少年自然の家では、親睦を深めるゲームなども行い、参加者は「かけがえのない思い出がたくさんできてうれしかったです」と話しました。

健診受診で元気に長生き

100歳の佐藤義治さん（仁田子区）

8月21日（金）、町総合保健福祉センターで後期高齢者健診が実施され、今年100歳の佐藤義治さん（仁田子区）が受診されました。受診を続け健康に100歳を迎えたことを記念して、町職員から手作りのくす玉とメッセージカードが贈呈されました。

100歳以上での健診受診は佐藤さんが町内初。健診が健康づくりにつながることをPRするために町職員が企画。佐藤さんは、「健診を受けて健康を保ち、もっともっと長生きしたいです」と笑顔で話しました。



▲毎年健診を受診して健康を保つ佐藤義治さん（写真右）



▲道の駅宇土マリーナで交流を楽しむ参加者たち

交流会でカップル誕生

8月9日（日）第2回ふれあい交流会

8月9日（日）第2回ふれあい交流会を開催しました。同会は、結婚を希望する独身男女に出会いの場を提供することを目的として、甲佐町産後継者育成対策協議会（宮本修治会長）が主催。現在男性35人、女性166人が同協議会に登録し、同会を通して昨年度は合計22組のカップルが誕生しています。

第2回となる同交流会には、29〜43歳まで独身男女16人が参加。道の駅宇土マリーナや三角西港を会場に交流しました。散策やバナナアートを男女ペアを交代しながら楽しみ、交流の結果、4組のカップルが誕生しました。

自然と触れ合いはぐくむ心

野外キャンプ「あつまれ子どもたち」を開催



▲（公社）日本シェアリングネイチャー協会の福本さんの指導の下、川平キャンプ場付近の林の中でネイチャーゲームを楽しむ子どもたち

8月4日（火）～5日（水）川平キャンプ場で、野外キャンプ「あつまれ子どもたち」が開催されました。

1泊2日のキャンプを通して、自然に親しむとともに、共同生活を行うことで団体行動の大切さを体験することなどを目的に、甲佐町青少年健全育成町民会議（奥名克美会長）と町教育委員会が主催。町内の小・中学生23人が参加しました。

子どもたちは、各班に分かれて協力して行動。1日目はテントの設営や竹のはしづくりを体験。昼食には、飯ごうで炊いたご飯でカレーライスを調理し楽しく食べました。午後には、（公社）日本シェアリングネイチャー協会の福本壽太郎さんの指導の下、自然の木や草を使ったネイチャーゲームを体験。森の中に隠された人工物を捜したり、額縁を使って自然の中にある美しい風景を切り取る「森の美術館」で自然に触れ合いました。

2日目の野外料理では、焼きそば作りに挑戦。慣れないかまどでの調理に悪戦苦闘しながらも、楽しく調理しました。